

SVZ 04/09/2019



Auch die Wildblumen brauchen Pflege

WITZIN Die Bergminze steht in voller Blüte. Sie zieht hunderte Insekten an. Die Art gehört zu den vielen insektenfreundlichen Pflanzen, die in diesem Jahr in Witzin neu gepflanzt wurden. Doch nicht alle Neuanpflanzungen können sich selbst überlassen werden. Landschaftsplanerin **Susanne Reiter** erklärte **Gerhard Kröplin** und den anderen Gemeindearbeitern, welche Wildpflanzen bleiben und welche raus müssen aus den Beeten. Ein Beispiel: Die Wegwarte bleibt im Boden. Man erkennt sie im Unterschied zum Löwenzahn an den an der Unterseite rauen Blättern. Löwenzahn sollte sich nicht zu stark vermehren. *mbei*

FOTO: MICHAEL BEITEN